

Cuba ratifie son engagement en faveur du désarmement et de la non-prolifération

Image not found or type unknown

La Havane, 5 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a ratifié l'engagement de son pays en faveur du désarmement et de la non-prolifération à l'occasion de la Journée internationale de sensibilisation à ce fléau qui affecte l'humanité.

Par le biais du réseau social X, le chef de la diplomatie cubaine a maintenu la position du pays antillais sur cette priorité de l'Organisation des Nations Unies (ONU).

Alors que des armes toujours plus coûteuses et efficaces sont construites pour tuer des êtres humains, des millions de personnes sont victimes de la faim et de la pauvreté, a dénoncé le ministre cubain des affaires étrangères.

L'ONU a toujours dénoncé le fait que les armes causent des souffrances humaines injustifiables et appelle à redoubler d'efforts en matière de désarmement afin de garantir la paix et la sécurité sur la planète.

À cet égard, l'organisme multilatéral appelle à la prévention et à la cessation des conflits armés et au respect des droits de l'homme partout dans le monde.

Avec le prix estimé d'un avion de combat sur le marché de l'armement, quelque 200 000 enfants pourraient être éduqués pendant un an, indique l'ONU sur son site web officiel pour illustrer l'impact du fléau mondial de l'armement (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/348966-cuba-ratifie-son-engagement-en-faveur-du-desarmement-et-de-la-non-prolifération>



Radio Habana Cuba